



### Manifestantes frente a la Embajada Iraní, piden "libertad para Youcef"

(MADRID, 04/10/2011) Alrededor de un centenar de manifestantes, entre ellos unos 15 pastores evangélicos, se concentraron ayer lunes, en horas de la tarde, ante la Embajada de la República Islámica de Irán, en la ciudad de Madrid, para protestar por [la condena a muerte del pastor evangélico iraní, Youcef Nadarkhani](#)

La convocatoria fue organizada por la plataforma [HazteOir.org](#) y estuvo secundada por un grupo de pastores de la Confraternidad de Ministros de Madrid (COMIMA) y algunos otros creyentes, evangélicos y católicos, que se sumaron a la iniciativa.

“Tuvimos apenas tres horas para convocar a algunos pastores y hermanos, cuando supimos de la iniciativa de HazteOir.org”, explica **Enrique Montenegro**, presidente de COMIMA, quien lamenta no haber dispuesto de más tiempo para ampliar la convocatoria a otros muchos pastores e iglesias. “Nos frenó la difusión de **un rumor que afirmaba que el pastor Youcef ya había sido ejecutado**

”, confiesa Montenegro. “El sábado, en la reunión con pastores de COMIMA, estuvimos orando por la familia de Youcef, dando por sentado que éste ya estaría en la presencia del Señor”, añade, explicando de ese modo la tardanza en organizar una protesta que “ya estaba en el sentir de muchos pastores”.





[Protesta por la liberación de Youcef Nadarkhani en Irán](#) (2013) - YouTube